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Verbale dell’adunanza di lunedì 14 aprile 2025 
tenutasi in modalità dual mode 

 
Partecipano all’adunanza:  Presidente: prof. Michele Lenoci 
 Componenti: prof.ssa Luisa Bienati, prof. Massimo Castagnaro, 

dott. Filippo Casonatto, prof.ssa Floriana Cerniglia, prof. Giacomo 
Zanni,  

  
 Assenti giustificati: prof. Cesare Kaneklin, prof. Nando Pagnoncelli, 

sig. Matteo Viviano 
  
 Segretario verbalizzante Funzione di supporto: dott. Gerardo 

Ferrari. 
 

Ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Comunicazioni del Presidente  

3. Intervento del Presidente al Senato Accademico Integrato del 14 aprile  

4. Relazione “Opinioni degli studenti sulle attività didattiche per l’a.a. 2023/24: fascicolo di 

Ateneo 

5. Relazione laureandi anno 2024 

6. Esiti “Indagine Sbocchi occupazionali Dottori di ricerca 2023” 

7. Varie ed eventuali  

 

La seduta ha inizio alle ore 11. 

 

1. Approvazione Verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta del 26 febbraio u.s. è approvato dai Componenti con l’astensione di chi 

era assente.  

 

2. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente illustra una serie di comunicazioni come di seguito riportate: 

- è giunta comunicazione dall’Area organizzazione e sviluppo sistema della didattica che 

sono stati inseriti in banca dati RAD n. 58 ordinamenti didattici dei corsi di studio 

modificati dalle Facoltà per l’a.a. 2025/26; 
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- è stato istituito un servizio denominato “Unicatt per te” volto a favorire la conoscenza e le 

modalità di fruizione delle attuali opportunità di supporto messe a disposizione della 

comunità universitaria per le tematiche legate all’assistenza e al benessere della persona; 

- il CdA nella seduta del 26 febbraio u.s. ha deciso di costituire una struttura di 

rappresentanza permanente dell’Ateneo a Bruxelles con l’obbiettivo di rafforzare i rapporti 

con le istituzioni europee e con le rappresentanze del mondo cattolico presso tali 

istituzioni: essa è stata affidata alla Dott.ssa Ilenia Pagani e sarà dotata di una apposita 

segreteria. In questo contesto, la Funzione Attività e Progetti Istituzionali , Alumni e Fund 

Raising viene a cessare e le relative attività e strutture passano a riporto della Direzione 

Generale in attesa di un successivo ridisegno organizzativo; 

- si esprime vivo compiacimento per la conferma del prof. Castagnaro alla Presidenza del 

CONVUI;  

- essendo pervenute da parte dei Componenti le schede di sintesi dei DPF, nella prossima 

adunanza del Nucleo si rifletterà sulle le evidenze emerse, così da presentarne gli esiti al 

prossimo incontro con il PQA; 

- verrà inviate dalla Funzione di supporto, in vista della discussione che si terrà nella 

prossima riunione del Nucleo, la seguente documentazione: 

 Linee Guida per il miglioramento dell’offerta formativa a fronte di corsi di studio 

e di insegnamenti in sofferenza; 

 Regolamento dei corsi di dottorato di ricerca e delle scuole di dottorato; 

 Linee guida per l’attribuzione di risorse di docenza e di posti di ricercatore a tempo 

determinato:  

le osservazioni che emergeranno dalla loro analisi saranno riportate nella Relazione 

annuale del prossimo ottobre;    

- sono giunte in data odierna le Linee guida 2025 per compilazione della Relazione annuale 

del Nucleo: il Presidente pone un particolare accento sul punto relativo alla strutturazione 

delle audizioni dei Cds e dei Dipartimenti, che bisognerà tenere presente per le future 

audizioni, visto che quelle programmate per il corrente anno stanno ormai giungendo al 

termine.  

 

Alla luce anche degli impegni futuri e verificate le disponibilità dei Componenti, si decide che i 

prossimi incontri del Nucleo avranno luogo: lunedì 5 maggio alle ore 15.30 e lunedì 16 giugno 

ore 15 sempre in modalità mista. 
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Si concorda, inoltre, la data del 16 giugno alle ore 16 per l’incontro con il PQA. La Funzione 

di supporto provvederà a verificare la disponibilità del PQA.  

 

 

3. Intervento del Presidente al Senato Accademico Integrato del 14 aprile pr Intervento 

del Presidente al Senato Accademico Integrato del 14 aprile  

Il prof. Lenoci comunica che nel pomeriggio parteciperà alla seduta del Senato accademico 

integrato; nell’incontro illustrerà gli aspetti salienti delle raccomandazioni contenute nella 

Relazione annuale del Nucleo. Sarà anche l’occasione per esprimere vivo compiacimento circa 

alcuni documenti recentemente approvati, come le Linee guida per l’attribuzione di risorse di 

docenza e di posti di ricercatore a tempo determinato, che colmano un vuoto dal Nucleo in 

passato più volte segnalato. 

Il Presidente prosegue con l’illustrazione di tutti i restanti punti, così come da documento 

inviato preventivamente ai Componenti. Sarà cura della Funzione di supporto fornire ai 

Componenti la verbalizzazione finale dell’incontro. Il Nucleo, preso atto, all’unanimità dà la 

sua approvazione. 

 

4. Relazione “Opinioni degli studenti sulle attività didattiche per l’a.a. 2023/24: 

fascicolo di Ateneo 

Il Presidente lascia la parola al dott. Ferrari, che illustra gli aspetti salienti della Relazione. 

Come ogni anno la Relazione offre interessanti spunti di riflessione sull’andamento generale 

della didattica; a livello di Ateneo, i riscontri appaiono nel complesso positivi. La copertura di 

insegnamenti valutati rispetto agli erogati è sempre molto soddisfacente. 

Il dott. Ferrari pone poi l’attenzione su alcune innovazioni apportate quest’anno: 

- è stato prodotto un breve testo di sintesi che consente di cogliere in poche righe, gli aspetti 

salienti del corposo documento; 

- dopo aver accorpato il documento, è stata per la prima volta tentata l’applicazione sulla 

Relazione di una analisi elaborata dall’AI (nello specifico Copilot). Il dott. Ferrari procede 

quindi all’illustrazione dei documenti che l’AI ha prodotto, avendola interrogata a diversi 

livelli. 

Si apre tra i Componenti un’ampia discussione su diversi aspetti circa gli esiti emersi e circa 

le modalità di utilizzo di questi nuovi strumenti di analisi e sintesi. In conclusione, i 
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Componenti invitano la Funzione di supporto a rivedere i commenti e le considerazioni finali 

in modalità più formale, rilevando la criticità di processo più che quelle di contenuto. 

La Relazione presentata e già inviata ai Componenti viene approvata all’unanimità e si dà 

mandato al Presidente di apportare le ulteriori modifiche non rilevanti e non sostanziali, 

necessarie prima del caricamento in banca dati entro la scadenza del prossimo 30 aprile. 

Successivamente i Componenti ne saranno puntualmente informati. 

 

5. Relazione Laureandi anno 2024 

Il Direttore della Funzione di supporto, Gerardo Ferrari, illustra la bozza della “Relazione 

Laureandi”, anticipata via mail a tutti i componenti. Chiarisce anche le modalità di 

elaborazione (che anche quest’anno si sono avvalse dell’utilizzo della piattaforma PowerBI) e 

le procedure di condivisione interna, che saranno attuate contestualmente al necessario 

caricamento sulla piattaforma ANVUR-Cineca entro il 30 aprile (ovvero, l’invio del file di 

sintesi a Presidi e dirigenti, fino alla condivisione dei dati principali sul cruscotto di Ateneo 

Qlik). Segnala inoltre, affinché non passi inosservata e sia approfondita nelle sedi opportune, 

la volontà di circa il 30% dei laureati triennali di non voler continuare nel nostro Ateneo la 

LM. In termini positivi, evidenzia l’alta soddisfazione per le esperienze all’estero, seppur 

limitate in termini assoluti. Da parte sua, il prof. Pagnoncelli evidenzia due aspetti: il fatto che 

l’11% complessivo si dichiari insoddisfatto, con punte più significative in alcune Facoltà, 

dovrà essere opportunamente considerato, anche tramite una lettura dei relativi commenti 

liberi. Segnala, inoltre, come aspetti da rilevare, il tema del proseguimento in altro ateneo, che 

in alcune Facoltà andrebbe puntualmente considerato, e il fatto che quasi il 50% delle laureate 

e dei laureati rispondenti ha dovuto trovare in autonomia lo stage da frequentare.  

Il prof. Lenoci invita la Funzione di supporto a recepire le osservazioni presentate. Il 

documento viene approvato all’unanimità e si dà mandato al Presidente di apportare eventuali 

ulteriori modifiche, non rilevanti e non sostanziali, ove si rendessero necessarie prima del 

caricamento in banca dati entro la scadenza del 30 aprile. Successivamente i Componenti del 

Nucleo ne saranno debitamente informati. 

 

6. Esiti indagine sbocchi occupazionali dottori di ricerca anno 2023 

Rinviato al prossimo Nucleo 

 

7. Varie ed eventuali 
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Null’altro essendovi da deliberare, la seduta è tolta alle ore 13.30  

        

 

   IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Gerardo Ferrari)  (Michele Lenoci) 


	Verbale dell’adunanza di lunedì 14 aprile 2025
	il segretario il presidente

